

BUSSFEIER

Die jedes Jahr sehr gut besuchten und mitgefeierten Bussfeiern vor Ostern mussten wegen den Coronavirus-Massnahmen abgesagt werden.



Hier findet Ihr den Link zur Bussfeier:

„DIE BARMHERZIGE DREIFALTIGKEIT“

Einfach anklicken und MITBETEN:

<https://youtu.be/s97KBejBttg>

Wie von Papst Franziskus in der vergangenen Woche mitgeteilt, kann ein jeder, welcher privat ein Bussgebet spricht und Reue zeigt, die Vergebung des himmlischen Vaters und somit auch die Absolution erhalten, auch wenn er nicht zur persönlichen Beichte gehen kann. Er und Sie sollten später bei sich bietender Gelegenheit ein persönliches Beichtgespräch bei einem Seelsorger „ihres Vertrauens“ führen.

Im täglichen Gebet verbunden wünscht
Gottes Schutz und Segen
im Namen des Seelsorgeteams
Pfarrer Jean-Pierre Brunner